

FIR



Die Feiern zum 125jährigen Bestehen des Turnvereins Bieber stehen vor der Haustür. Aus diesem Anlaß haben die meist jugendlichen Mitglieder der Turn- und Badmintonabteilung während der Osterferien die TV-Turnhalle in der Seligenstädter Straße völlig renoviert. So verschwand das alte Blau

unter einem freundlichen Hellbraun. Das Geld, das man durch diese Eigenleistung sparte, soll dazu dienen, im Sommer die desolaten Fenster zu ersetzen. Bis zum Jubiläumsfest Ende August soll die 1899 eingeweihte Halle dann in neuem Glanz erstrahlen.

4p/Foto: p